
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 12.03.2019
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anna Lena Blindert x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x

Sascha Ollertz x

Meike Schmitz x

Sonstige Anwesende:
Nicolas Schmelling
Dr. Kirsten Fittinghoff
Dr. Visnja Jakopec



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 21.02.2019: abgesegnet
 07.03.2019: abgesegnet
 14.03.2019: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung:
 weiterer TOP Bufata mit Finanzantrag
  einstimmig
 Finanzantrag über 200 EUR Bufata
  einstimmig
 beide TOPs werden hinzugefügt

→ Post, Emails: Einladung zum Tag des inneren Friedens, wurde an AStA
weitergeleitet

→ Spüldienst: passt

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Semestergeldantrag muss raus
 Sarah tritt aus dem Fachschaftsrat aus

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 FSVK-Bericht siehe Anhang
 man kann seine Leistungsübersicht ausdrucken und elektronisch ausstellen

lassen



Top 2:  Treffen mit Dr. Kirsten Fittinghoff:
 ab 01.04. übernimmt Kirsten die Aufgaben von Prof. Schumann
 Visnja übernimmt dann Kirstens Aufgaben
 Treffen soll regelmäßiger stattfinden, angesetzt ist dafür der erste Montag im

Monat
 Kellerabteil ist unklar, da im neuen Gebäude kein Keller mehr besteht
 Neuer Raum soll ausgestattet werden, daher müssen wir dafür kein

Fachschaftsgeld ausgeben. Hierzu soll dann eine Mail an Kirsten gehen, damit
das an den Zuständigen weitergeleitet werden kann

 FS Bio ist scheinbar die einzige, die umzieht
 Biologencafe:
 1/3 der Professoren haben bedingungslos zugesagt, von den anderen kam

bisher keine Antwort
 Wann ist das Cafe und was benötigten wir?
 Svenja: wir brauchen Stellwände, aber da ist D6 gegen, wegen

Brandschutz
 Kirsten: vor den 3er Hörsälen (3A) wäre mehr Platz
 Ronald: sollte vor der Wahl der nächsten V-Module geschehen
 Angebot von Kirsten: Hiwis können für Unterstützung angefordert

werden
 Kai: Ende Juni ist gut dafür, das ist aber in der nächsten Wahlperiode
 Kai: Aufteilung soll nach Fachbereich gehen
 Kai: mit der Biochemie soll sich kurzgeschlossen werden, da deren

Infoveranstaltung gut läuft
 Einführung des neuen Curriculums soll evaluiert werden, dazu soll ein Treffen

mit der FS jedes halbe Jahr organisiert werden
 hierzu können auch Studenten eingeladen werden, die davon betroffen

sind
 von AC kam bisher kein großer Stress, dafür war bei OC ein kleiner Aufruhr,

da die beiden Klausuren relativ ungleich gestellt waren
 Absolventenfeier wird nochmal angemerkt, dass da eine rege Beteiligung

gewünscht ist. Datum ist der 26.04. ab 14/15 Uhr. Meldung soll dann an
Susanne Wilhelm gehen, man muss auch nicht die ganze Zeit da sein.

 Meldung im Masterstudiengang ist mit einer bestimmten Eignungsnote
(aktuell 2,8) gekoppelt. Trotzdem sind die Plätze im Masterstudiengang nicht
voll. Eine Verringerung der Eignungsnote ist von den Dozenten nicht
gewünscht und eine andere Möglichkeit ist wohl nicht machbar.
 Eine Auswertung, warum die Zahl der Leute, die in Düsseldorf den

Bachelor gemacht haben und die bleiben, schwindet, soll noch
durchgeführt werden

 Bochum hat scheinbar keine Eignungsnote, sondern ein
Bewerbungsgespräch, das wurde in Düsseldorf aber scheinbar verboten

 In Hamburg ist auch Gremienarbeit anrechenbar
Top 3:  Ankündigung kommender Veranstaltungen:



 Kastenlauf ist für den 05.04. anberaumt, das ist nicht mehr so lange hin. Da
wir eventuell in Kooperation mit Flaschenpost arbeiten, wäre eine zügige
Ankündigung/Anmeldung sinnvoll, damit Flaschenpost die Menge der
benötigten Kästen mitgeteilt werden kann.

 Anmeldeschluss ist 01.04.19
 Nic muss den Pokal machen

Top 4:  Neubestzung der FSVK-Vertretung:
 Nach Lukas Rücktritt muss der Posten der FSVK-Vertretung neu besetzt

werden
 Zur Wahl stellen sich:
 Gary

 Dafür: einstimmig
 Gary ist nun FSVK-Vertreter

Top 5:  Aufgabenverteilung zur Wahl-VV:
 Für die vollwertige Organisation der Vollversammlung zu gewährleisten,

müssen bestimmte Aufgaben verteilt werden
 Kai hält den Vortrag
 Finanzbericht macht Ronald
 Ankündigung AK Social Media – Werbung für WE-Vertreter
 Vortrag wird vorbereitet von Fabian

Top 6:  BuFaTa:
 Finanzantrag, die Reise der teilnehmenden Räte mit maximal 200 EUR zu

bezuschussen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 7:  Verschiedenes:
 Uni Bochum ist illegal
 Rechnung von REWE hat sich erledigt
 Es besteht die Möglichkeit, dass mental geeignete Personen KZ-Einrichtungen

besuchen. Fahrt von AK Gedenkstätten organisiert
 Gary wählt sich selbst zum FSVK-Vertreter, was sein gutes Recht ist
 Ronald fragt ans Finanzreferat an, wann der letztmögliche

Überweisungstermin für den Kastenlauf ist

Ende der Sitzung: 18:34
Protokollführer: Fabian Krautwald



Redeleitung: Kai Hußnätter


